

Fecha 15.03.2009	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Bajo Reserva

Mientras que en México crece la polémica por conocer quién o quiénes pagaron las vacaciones de **Nicolas Sarkozy** y de su bella esposa **Carla Bruni** por playas mexicanas, en Francia saben bien que su presidente cuenta con los suficientes contactos, casi siempre poderosos empresarios, quienes financian “a menudo” sus estancias palaciegas por el mundo. El gobierno de **Felipe Calderón** salió al paso y dijo que los días de asueto que tomó **Sarkozy** en México no corrieron a su cuenta, sino a la gentileza de empresarios. En la embajada de Francia dieron por concluido el asunto y así lo han hecho saber. No así, lo relacionado a **Florence Cassez**. Siguen las gestiones para lograr su repatriación, tras ser condenada por secuestro a 60 años de prisión.

La próxima semana los diputados se enfrentarán en tres temas espinosos y que han dado mucho de qué hablar: la regulación de los salarios máximos, la derogación de la tenencia y la reducción del precio del diesel. Todo tipo de intereses políticos se cruzan en estos asuntos sobre todo en tiempos electorales. El PRI quiere reducir el precio del diesel, el PAN derogar la tenencia y el PRD reducir los salarios máximos. La agenda está puesta y será muy interesante ver cómo se mueven los partidos en el gigante de San Lázaro.

La ex candidata presidencial **Patricia Mercado** busca volver a la escena pública, aunque ahora tras bambalinas. Ahora encabeza

un proyecto con el Instituto Nacional de las Mujeres (Inmujeres) para la formación y capacitación de aspirantes a cargos de elección popular. La iniciativa ya tiene más que el respaldo de **Rocío García Gaytán**, quien preside la institución. Se comprometió a organizar talleres para mejorar campañas y asegurar “candidatas ganadoras”. Otras mujeres, entre ellas, **Dulce María Sauri**, **Ruth Zavaleta**, **Martha Tagle** y **Martha Lamas**, aportarán al proyecto su experiencia en la vida política, legislativa y social en el país.

En medio de la guerra de tinta y hasta de saliva entre México y EU por el tema del narcotráfico, hay algo que es irrefutable. De los 400 millones de dólares en equipos y aeronaves aprobados por el Congreso de ese país para la Iniciativa Mérida, no ha llegado ni un solo tornillo, menos un peso, centavo o penique. Nada. Eso sí, los reclamos por la violencia generada por el narcotráfico en México van en aumento y sin límites.

Apunte final: de todo lo malo algo buenísimo en México. **Rubén Arronte Ruiz**, de 10 años, ganó el primer lugar de América Latina en el concurso internacional de dibujo que organizó la Unión Europea, y en el que participaron más de 26 mil pequeños de 51 países. Enhorabuena.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

